

BULLETIN INFO PECHE 48

Le rapport sur les conditions du moment Avril 2025



Fédération de Pêche
de la Lozère



Un début de saison difficile mais des conditions qui s'améliorent !

Ce mois de mars était le mois de la patience. Les conditions météo et hydriques ont donné du fil à retordre aux pêcheurs. Malgré les eaux froides et les gros débits, certains pêcheurs assidus ont fait quelques poissons dont de très belles truites. En ce début avril le printemps commence progressivement à se mettre en place, ce qui va nous donner l'envie de pratiquer notre loisir dans de meilleurs conditions.

Du côté des rivières :

En ce début avril, les niveaux des cours se sont stabilisés et les températures de l'air comme de l'eau commencent lentement à augmenter. Les débits sont tout de même hauts, dans la majorité des cours d'eau du département.

Pour le pêcheur aux appâts naturels, le petit lombric et le trichoptère intéresseront les truites. La finesse sur le bas de ligne est recommandée vu la limpidité des eaux, avec une plombée soignée et précise. Les coup d'eaux qui pourraient arriver seront à pêcher lorsque les eaux commenceront à se piquer. Cherchez en ce début avril les courants soutenus, le long des berges les contres courants.



Pour le pêcheur aux leurres, sur les cours d'eaux aux volumes élevés, des poissons nageurs et leurres souples de grande taille maniés à trois quarts aval seront à privilégier. Les leurres devront frôler le fond des rivières pour provoquer l'attaque. Des alevins commencent à sortir, le poisson fourrage devenant actif, les truites devraient se mettre en chasse.

Pour le moucheur, les mouches noyées sont de mises. La nymphe est une valeur sûre. Si le pêcheur maîtrise bien la dérive, elle devra être suffisamment lestée pour se promener au ras du fond. Des éclosions commencent à se faire voir, quelques Ecdyonurus sur le nord Lozère, des March brown sur le Tarn, des Baetis, des petits pléco et des chironomes un peu partout. Il n'y a pas de réelles phases d'activités de surfaces mais cela devrait arriver bientôt.



Du côté des lacs :

Les précipitations passées ont permis de bien remplir les lacs du département. Espérons que les ces niveaux restent élevés pour que les herbiers soient immergés et favoriser la reproduction des brochets et cyprinidés. La pêche du brochet n'est pas encore ouverte, toute prise accidentelle devra être relâchée en bonne santé. Ouverture Brochet le 26 avril sur Naussac et lacs d'Aubrac, pour Charpal, il faudra attendre le 24 mai.

Sur les lacs du Moulinet, de Ganivet, du Mas d'Armand et de Villefort ainsi que le Rachas, des arcs en ciels sont déversés régulièrement. Chers pêcheurs, soyez vigilants sur les boîtes vides, emballages et « perruques de fils » laissées au bord, il est important de les mettre dans les poubelles par respect du site, de la nature et des autres usagers.

Incertitudes météorologiques :

A l'heure de la parution de ce bulletin, les conditions de pêche s'améliorent de jour en jour. Mais les prévisions météo voient un gros signal pluvieux autour de la méditerranée vers la mi-avril qui pourrait venir perturber la pratique de la pêche en rivière.

Pour la Compagnie des Guides de Pêche de Lozère,
Alexandre BURTIN « Un rêve de Balbu » – guidenaturelozere.sitew.fr

Bulletin édité dans le cadre de la Filière Pêche Lozère

